



Communiqué

La Ville reçoit le label «Ville à vélo» du Tour de France

Le vendredi 6 mai, le directeur du Tour de France a remis à la Ville le label «Ville à vélo». Lausanne est la première ville de Suisse à recevoir cette reconnaissance qui marque son engagement pour la pratique et la promotion du vélo de loisir, de compétition ou comme moyen de déplacement du quotidien. Cette labellisation intervient au début d'un mois de mai riche en événements populaires, avec notamment la Journée Lausannoise du vélo le 15 mai et une Fête du Tour le 29 mai.

«Cette reconnaissance marque le fort engagement de la Municipalité en faveur du vélo, que ce soit pour se déplacer au quotidien, comme pour les loisirs ou l'accueil de compétitions cyclistes d'envergure», se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Le vendredi 6 mai 2022, la Ville a reçu des mains de Christian Prudhomme, directeur du Tour de France, le label « Ville à vélo » décerné par l'organisateur de la Grande boucle saluant sa stratégie de développement de la mobilité active et les nombreuses actions concrètes liées au soutien et à la promotion de la pratique du vélo et du sport cycliste sur son territoire. Le niveau trois sur quatre obtenu, récompense les collectivités publiques «ayant une politique de promotion du vélo engagée ».

Cette reconnaissance lance un mois de mai riche en événements cyclistes destiné à la population, entre Journée lausannoise du vélo, le 15 mai, Cyclotour du Léman, le 22 mai et une grande fête populaire et gratuite le 29 mai, la Fête du Tour.

Une fête du Tour et du vélo

Le 29 mai prochain, de 10h à 17h, Lausanne célébrera à Vidy la petite reine lors de « la Fête du Tour ». Un événement gratuit pour découvrir le vélo sous toutes ses formes. De nombreuses animations sont prévues à destination de toute la population, enfants et familles en particulier.

Au programme : démonstrations de BMX et de VTT Trial, tests de vélos cargo, ateliers mécaniques pour découvrir des trucs et astuces pour bien entretenir son vélo, parcours d'agilité, mais encore nombreux vélos rigolos pour les enfants et bien d'autres surprises. Musique et food trucks compléteront le programme de cette journée festive, sportive et conviviale.

La partie officielle mettra à l'honneur les élèves qui ont réalisé la meilleure épreuve lors de la Dictée du Tour au mois de mars dernier.

Inauguration d'un pumptrack

La fête sera marquée par l'inauguration d'un pumptrack à l'Espace Fair-Play de Vidy. Entre bosses et virages relevés, ce tout nouveau parcours sera à découvrir et tester durant toute la journée.

Installé de manière pérenne et accessible aussi bien aux enfants qu'aux adultes, ce pumptrack permettra de développer la pratique du vélo, de la trottinette, du roller ou encore du skateboard. Il favorise l'équilibre, l'habileté technique et la concentration. Le meilleur moyen pour être à l'aise lors de ses déplacements au quotidien comme pour ses loisirs.

La Municipalité de Lausanne

Informations et programme complet de la Fête du Tour sur www.letourausanne.ch
Information sur le label « Ville à vélo » du Tour de France sur www.letour.fr

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Patrice Iseli, chef du service des sports, +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 6 mai 2022